



Maestros de bachilleratos bloquean entradas a la Cámara de Diputados

Maestros de Bachilleres, Conalep, Cecyt y telebachillerato exigen a la SEP que homologue sus salarios con docentes de otras instituciones y la basificación de sus plazas en el sistema educativo.

Trabajadores de diversas modalidades de bachillerato adscritas a la Secretaría de Educación Pública (SEP) bloquearon este martes todas las puertas de entrada a la Cámara de Diputados para exigir a los legisladores y al Presidente Andrés Manuel López Obrador que **maestros y empleados administrativos sean basificados** y de que homologuen sus salarios con los que ya reciben docentes de otras instituciones.

Agrupados en el **Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS)**, los maestros y empleados de Colegios de Bachilleres, Conalep, Centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecytes) y telebachilleratos acusan a la SEP de no cumplir con los acuerdos logrados en junio para comenzar la basificación de docentes y empleados.

Entre sus peticiones también exigen a los legisladores que en el Presupuesto 2024, se otorguen los recursos financieros a la SEP, dependiente del Poder Ejecutivo, para que cumpla con la homologación salarial, la promoción de docentes, la basificación de los empleados y maestros, así como para concederles un **aumento del 8.2 por ciento al salario**, retroactivo al mes de febrero.





Debido a esta acción, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados entabló una negociación con los inconformes para desbloquear el acceso de legisladores y de sus propios trabajadores.



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la priista **Marcela Guerra**, reconoció que este tipo de acciones se van a repetir en los próximos días, ya que todos los grupos sociales demandan que se les cubra con la “sábana” presupuestal del 2024.

“Sabemos perfectamente que en esta temporada de

discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación, que es de donde se dictamina y se señala el rumbo del país, pues hay este tipo de manifestaciones y esto es el inicio, falta mucho más, y es la forma en que buscan hacer un ejercicio de presión para ser escuchados por los diputados”, puntualizó.

<https://aristeguinoticias.com/2410/mexico/maestros-de-bachilleratos-bloquean-entradas-a-la-camara-de-diputados/>